

## Análisis Técnico de Forex #C-SOYB : 2015-09-16

Escrito por IFC Markets - 16/09/2015 10:03

---

A finales del año es posible la aparición del huracán El Niño

La agencia meteorológica australiana ha anunciado que el pico del huracán El Niño puede llegar a finales del año 2015 y va a ser el más fuerte durante los últimos 20 años. El precio del arroz sube desde hace mucho tiempo, y ahora se aumentan los precios de soja, trigo y maíz. Los inversores están preocupados por la cosecha. ¿Serán peores los pronósticos del clima?

Las cotizaciones de la soja y del trigo alcanzaron el máximo durante tres semanas. El precio del maíz subió hasta el máximo durante un mes. El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA) en su comentario semanal bajó el rating de la cosecha de la soja "buena y excelente" del 63% al 61% hace una semana y al 72% durante el mismo período del año pasado. El rating de la cosecha de maíz y trigo no cambió. Por lo tanto, los participantes del mercado están preocupados por el hecho de que la evaluación de la cosecha de todos los cereales pueda ser bajada en el comentario mensual de USDA, que se publicará el 9 de octubre.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/16-09-2015.png>

En el marco temporal diario, SOYB:D1 salió del mínimo de seis años y trata de crecer. Se encuentra por debajo de la media móvil de 200 días. El indicador MACD demuestra señales de compra. El martes se le unió el Parabolic. RSI está creciendo y ha superado la marca de 50. Las líneas de Bollinger se han expandido significativamente, lo que puede significar una volatilidad alta. No excluimos el desarrollo futuro de la tendencia alcista. Las cotizaciones de la soja han superado dos últimos fractales superiores. En esta situación para la apertura de una posición se puede utilizar una orden de mercado o esperar la corrección y intentar a comprar en un retroceso. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del mínimo de 6 años, que al mismo tiempo es el fractal inferior, y de la señal de Parabolic – el nivel de 855,8. Después de la apertura de la orden pendiente, el stop se mueve tras las señales de Bollinger y Parabolic cada 4 horas hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer el stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento.

Posición Compra

Buy según el mercado

Stop loss por debajo de 855,8

=====